
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Personal- und 

Finanzausschusses 

 Sitzungstermin: Dienstag, 19.09.2017 

 Sitzungsbeginn: 18:03 Uhr 

 Sitzungsende: 20:25 Uhr 

 Ort, Raum: im Turmzimmer des Rathauses 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

Redelberger, Thomas Bürgermeister  

Ausschussmitglieder: 

Flöhl, Rüdiger NÖL ab 18:05 Uhr / TOP 2 

Glock, Klaus CDU  

Hill, Hans-Kurt Die Linke  

Hubig, Ute CDU  

Krebs, Ulrich FDP  

Michaelis, Friedrich CDU  

Pörtner, Holger SPD  

Schmidt, Manfred CDU  

Schmidt, Stefan SPD i.V.f. H.Sauer 

Trappmann, Claudia SPD i.V.f. Fr.Schäfer 

Wark, Roland UBH  

Zeiger, Armin CDU  

Zimmer, Reiner SPD  

Ratsmitglieder: 

Feld, Klara FDP bis 19:41 Uhr / TOP 9 

Maas, Helmut CDU  

Von der Verwaltung: 

Flätgen, Hans Günter  

Thinnes, Klaus bis 19:16 Uhr / TOP 6 (abwesend 

während TOP 4.1) 

Sonstige Personen: 

Schulze, Uwe bis TOP 4.1 

Schriftführerin: 

Grabinsky, Martina  

 

Entschuldigt fehlt/fehlen: 

Sauer, Stephen SPD  

Schäfer, Kerstin SPD  

 



Der Vorsitzende stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und der Personal- 

und Finanzausschuss beschlussfähig ist. Er eröffnet die Sitzung um 18:03 Uhr.  

 

Die Drucksache BV/0100/17 „Beschaffung eines LKW für den Baubetriebshof“ soll als neuer 

TOP 5.2 in die Tagesordnung aufgenommen und beraten werden. Der Vorsitzende lässt über 

die Aufnahme der Drucksache in die Tagesordnung abstimmen:  

 

Einstimmiger Beschluss:  

 

Die Drucksache BV/0100/17 „Beschaffung eines LKW für den Baubetriebshof“ wird als 

neuer TOP 5.2 in die Tagesordnung aufgenommen und beraten.  

 

Sodann lässt der Vorsitzende über die geänderte Tagesordnung abstimmen: 

 

Einstimmiger Beschluss:  

 

Der Personal- und Finanzausschuss beschließt die nachfolgende Tagesordnung: 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses 

am 21.08.2017 (öffentlicher Teil) 

  

2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

3 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses 

am 21.08.2017 (nichtöffentlicher Teil) 

  

4 Personalangelegenheiten 

  

5 Vergabe von Lieferungen und Leistungen 

  

5.1 Abschluss der Verträge mit der BEG Köllertal EG bzgl. der Dachfläche Erich-

Kästner-Schule in Holz 

Vorlage: BV/0093/17 

  

5.2 Beschaffung eines LKW für den Baubetriebshof 

Vorlage: BV/0100/17 

  

6 Vereinbarung zur Übernahme von unabweisbaren Mehrkosten zum 

Zuschussantrag für die Sanierungsarbeiten am katholischen Kindergarten 

Eiweiler 

Vorlage: BV/0084/17 

  

7 SPD-Antrag zur Interkommunalen Zusammenarbeit 

Vorlage: BV/0085/17 



  

8 CDU-Antrag zur Interkommunalen Zusammenarbeit 

Vorlage: BV/0086/17 

  

9 Weitere Verfahrensweise zur Umsetzung von Maßnahmen der Interkommunalen 

Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde Riegelsberg, der Stadt Püttlingen und 

der Gemeinde Heusweiler 

Vorlage: BV/0092/17 

  

10 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und 

Finanzausschusses am 21.08.2017 (öffentlicher Teil) 

  

 Einstimmiger Beschluss bei 2 Enthaltungen (2 SPD): 
 

Die Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses am 

21.08.2017 (öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen. 

  

zu 2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 2.1 Stellenausschreibung 

  

 Herr Stefan Schmidt spricht eine Stellenausschreibung in der Saarbrücker Zeitung 

an und möchte wissen, warum nicht erst intern ausgeschrieben worden sei.  

 

Der Vorsitzende erklärt, es handele sich um die Nachfolge von Herrn Markus 

Ringe. Intern habe man mit den in Frage kommenden Personen gesprochen, aber 

weil es sich nur um eine A10-Stelle handele, haben sich keine Interessenten 

gefunden. Deshalb habe man gleich extern ausgeschrieben.  

 

Herr Schmidt fragt, ob die Nachfolgestelle als Stelle des Fachgebietsleiters 

bestehen bleibe, was Herr Flätgen verneint. Der Vorsitzende ergänzt, dass es zwei 

gleichberechtigte Stellen im Personalamt seien, aufgeteilt in KiGa/Bauhof mit Fr. 

Ewen und Rathaus/Verwaltung mit der Nachfolgestelle.  

  

zu 2.2 Baustelle Feuerwehr 

  

 Herr Hill fragt, ob an der Baustelle bei der Feuerwehr alles planmäßig laufe, er 

habe dort mehrere Bauarbeiter gesehen. Herr Flätgen bestätigt, dass man im 

Zeitplan sei. Der Vorsitzende fügt hinzu, dass ein Bautagebuch geführt werde mit 

Bildern zur Dokumentation, weshalb die eine oder andere Person mehr auf der 

Baustelle sei.  

  
 


